



مجمع شركات المناعي يعلن عن نتائج قوية لفترة التسعة أشهر المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠٢١ مع صافي ربح موحد قدره ١٩٠ مليون ر.ق.، بتحسّن بلغ ٣٩٠ مليون ر.ق. مقارنة مع نفس الفترة من العام الماضي

قطر (٢٧ أكتوبر ٢٠٢١) – أعلن مجمع شركات المناعي ش.م.ع.ق. (ورمزه في بورصة قطر MCCS) اليوم نتائجها المالية لفترة التسعة أشهر المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠٢١ م.

وقد حقق مجمع شركات المناعي إيرادات بلغت ١٠,٦ مليار ريال قطري عن فترة التسعة أشهر المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠٢١، مسجلةً نمواً بنسبة ٢٤% مقارنة بإيرادات بلغت ٨,٥ مليار ريال قطري عن نفس الفترة من العام الماضي ٢٠٢٠، مدفوعاً بالنمو في كافة قطاعات الأعمال الرئيسية.

وقد زاد الربح قبل الفائدة والضرائب والاستهلاك والإطفاء ليصل إلى ٩١٨ مليون ريال قطري عن فترة التسعة أشهر المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠٢١، مسجلاً بذلك تحسناً بنسبة ٧٩% مقارنة بربح قبل الفائدة والضرائب والاستهلاك والإطفاء قدره ٥١٢ مليون ريال قطري عن نفس الفترة من العام الماضي ٢٠٢٠.

في حين زاد الربح الصافي لفترة التسعة أشهر المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠٢١ ليصل إلى ١٩٠ مليون ريال قطري بتحسّن بلغ ٣٩٠ مليون ريال قطري مقارنة بالخسارة التي بلغت ٢٠٠ مليون ريال قطري في نفس الفترة من العام الماضي ٢٠٢٠ نتيجةً لانقطاعات الأعمال المتعلقة بكوفيد-١٩.

وفي تصريح له قال السيد/ كيث هيجلي، عضو مجلس الإدارة "يسرنا أن نعلن عن نمو قوي في ٢٠٢١ وتحقيق صافي ربح قدره ١٩٠ مليون ريال قطري عن فترة التسعة أشهر المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠٢١، مع استمرار انتعاش كافة قطاعات أعمالنا الرئيسية وتحقيقها لنمو قوي في أعقاب عام ٢٠٢٠ الذي اتسم بالتحدي."





MANNAI CORPORATION REPORTS STRONG RESULTS FOR THE NINE MONTHS ENDED 30 SEPTEMBER 2021 WITH CONSOLIDATED NET PROFIT OF QR 190 MILLION, AN IMPROVEMENT OF QR 390 MILLION COMPARED TO THE SAME PERIOD LAST YEAR.

Qatar, 27th October 2021 – Mannai Corporation QPSC (Qatar Exchange: MCCA), today announced its results for the nine months ended 30th September 2021.

Mannai Corporation reported revenues of QR 10.6 Billion for the nine months ended 30th September 2021, a growth of 24% compared to revenues of QR 8.5 Billion for same period last year 2020, driven by growth across all major business divisions.

EBITDA increased to QR 918 Million for the nine months ended 30th September 2021, an improvement of 79% compared to the EBITDA of QR 512 Million for the same period last year 2020.

Net Profit for the nine months ended 30th September 2021 increased to QR 190 Million, an improvement of QR 390 Million compared to the QR 200 Million loss in the same period last year 2020 due to the COVID-19 related disruptions.

Mr. Keith Higley, Director, said, “we are pleased to report robust growth in 2021 and a Net Profit of QR 190 Million for the nine months ended September 2021, with all of our major business lines continuing to rebound and showing strong growth following the challenging year of 2020.”

